

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Mercredi 15 juillet 2020

Réf. : 55.20

Christophe Rivenq est le nouveau président d'Alès Agglomération

Mercredi 15 juillet, les conseillers communautaires d'Alès Agglomération, élus lors des élections communautaires des 15 mars et 28 juin, ont été officiellement installés. 112 conseillers étaient présents ou représentés.

L'Assemblée a procédé à l'élection de l'exécutif d'Alès Agglomération : président, vice-présidents et bureau de Communauté.

Pour la présidence, un seul candidat s'est déclaré, proposé par le président sortant : Christophe Rivenq.

Celui-ci a été élu par 88 voix pour (21 bulletins blancs, 2 nuls).

Christophe Rivenq, 54 ans, succède ainsi à Max Roustan, président fondateur de la Communauté d'agglomération, en place depuis 2002.

15 vice-présidents ont été élus à sa suite, de même que les maires de chaque commune d'Alès Agglomération comme membres du bureau de Communauté (soit 76 membres) :

1er vice-président : Max Roustan
2e vice-président : Jalil Benabdillah
3e vice-président : Valérie Meunier
4e vice-président : Aimé Cavaillé
5e vice-président : Jean-Charles Bénezet
6e vice-président : Philippe Ribot
7e vice-président : Patrick Malavieille
8e vice-président : Jennifer Willens
9e vice-président : Ghislain Chassary
10e vice-président : Michel Ruas
11e vice-président : Eric Torreilles
12e vice-président : Christian Tessier
13e vice-président : Patrick Deleuze
14e vice-président : Aurélie Génolher
15e vice-président : Christophe Bougarel

**You soudez plus d'informations ?
tél : 06 42 45 57 31 - romain.capelle@alesagglo.fr**

www.ales.fr

